Pop-up-Impulse Vol. 5 Sommer 2024



LIEBE

10. JUNI – RESCUE ME

Hallo und herzlich willkommen zum heutigen Pop-up-Impuls.

Wer meine Pop-up-Impulse schon länger verfolgt, weiß um mein Faible für die Ostrock-Bands Karat und Puhdys. Letztere haben ihre Instrumente leider Gottes bereits an den Nagel gehängt, immerhin aber – zumindest teilweise - ihre musikalischen Gene weitergegeben: die Söhne von Gitarrist und Sänger Dieter Birr und Keyboarder Peter Meyer – Andy Birr und Hendrik Röder – haben 1994 zusammen mit Sängerin Jana Groß die Band Bell Book & Candle gegründet. Deren erste Singleveröffentlichung *Rescue me* aus dem Jahr 1997 war direkt ihr bislang größter kommerzieller Erfolg. Das Lied schaffte es auf Platz drei in den deutschsprachigen Charts.

In dem Lied besingt Frontfrau Jana Groß die Liebe in all ihrer Emotionalität. *Ich will dich weinen sehen, ich will deinen Körper spüren, ich will näher zu dir. Rette mich, lass mich meinen Spaß haben.* Liebe ist weit jenseits von Rationalität und Fassbarkeit angesiedelt. Liebe ist Körperlichkeit, Gefühl – auch das Weinen gehört dazu – Liebe ist Freude, Liebe ist Erstaunen und Liebe ist für Jana Groß auch eine Rettung.

Sehr spannend ist auch die Bildsprache im Video des Liedes: ein kleiner Junge findet in einer alten Scheune ein verstaubtes Modell eines Kreuzfahrtschiffes. Darin spielt die Band das Lied, Jana Groß vor dem Bullauge stehend. Der Junge setzt das Schiff in eine Wanne voll Wasser und inszeniert dann hohen Wellengang; schließlich lässt er das Schiff untergehen und läuft davon – die Band spielt unbeirrt weiter.

Zum einen signalisiert diese Geschichte: wie ein Schiff – echt oder als Modell – ins Wasser gehört, so braucht der Mensch Liebe, Nähe, Zärtlichkeit.

Pop-up-Impulse Vol. 5 Sommer 2024



LIEBE

10. JUNI – RESCUE ME

Zum anderen wird aber auch deutlich: Liebe zu einem anderen Menschen kann gefährlich sein: was auch immer du tust, ich kann dich nicht verlassen. Lass mich niemals los.

Liebe ist oft gegen jede Vernunft und manchmal gehen wir lieber im Sturm der Liebe unter, als uns in Sicherheit zu bringen – und das Lied geht weiter, das Leben geht weiter, gegen jede Vernunft.

Lassen wir heute mal die Vernunft ein wenig los, begeben wir uns auf die hohe See und lassen uns retten von dem Menschen, der uns liebt.

Macht's gut und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

https://www.youtube.com/watch?v=zDcJXNkYtN8

Der Link zu meinem YouTube-Kanal:

https://www.youtube.com/channel/UCK16xR mwB5AJMFUolRgpmw